

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan analisis serta pembahasan yang telah dijabarkan sebelumnya tentang antara pengaruh status sosial dan motivasi belajar terhadap hasil belajar sehingga dapat disimpulkan bahwa:

- 5.1.1. Terdapat pengaruh dari status sosial ekonomi orang tua terhadap hasil belajar pada siswa kelas VIII SMP N 30 Muaro Jambi sebesar 19,3% selebihnya di pengaruhi oleh variable lain yang tidak diketahui dan tidak di teliti. Persamaan linear berganda adalah $Y = 69.385 - 0.098 X_1 - 0,560 X_2$ yang bermakna status social ekonomi berpengaruh terhadap hasil belajar. Maka dapat dikatakan bahwa jika tingkat motivasi belajar tinggi hasil belajar juga akan meningkat, begitupula sebaliknya jika tingkat status sosial ekonomi orang tua rendah maka hasil belajar juga akan rendah .
- 5.1.2. Terdapat pengaruh dari motivasi belajar hasil belajar pada siswa kelas VIII SMP N 30 Muaro Jambi sebesar 19,3% selebihnya di pengaruhi oleh variable lain yang tidak diketahui dan tidak di teliti. Persamaan linear berganda adalah $Y = 69.385 - 0.098 X_1 - 0,560 X_2$ yang bermakna motivasi belajar berpengaruh terhadap hasil belajar. Maka dapat dikatakan bahwa jika tingkat motivasi belajar tinggi hasil belajar juga akan meningkat, begitupula sebaliknya jika motivasi belajar rendah maka hasil belajar juga akan rendah.
- 5.1.3. Terdapat pengaruh dari status sosial ekonomi orang tua (X_1), motivasi belajar (X_2) terhadap hasil belajar (Y) pada siswa kelas VIII SMP N 30 Muaro Jambi sebesar 19,3% selebihnya di pengaruhi oleh variable lain yang tidak diketahui dan tidak di teliti. Persamaan linear berganda adalah $Y = 69.385 - 0.098 X_1 - 0,560 X_2$ yang bermakna status social ekonomi dan motivasi belajar berpengaruh terhadap hasil belajar. Dapat dikatakan jika tingkat status sosial ekonomi dan motivasi belajar tinggi hasil belajar juga meningkat begitupula sebaliknya jika tingkat jika tingkat status sosial ekonomi dan motivasi belajar orang tua rendah maka hasil belajar rendah.

5.2 Saran

Sehubungan dengan hasil penelitian yang telah didapatkan serta pembahasan yang ada, maka peneliti mengemukakan saran sebagai berikut:

a. Bagi Siswa

Siswa diharapkan dapat meningkatkan status sosial ekonomi orang tua dan motivasi belajar dengan lebih baik lagi agar mampu hasil belajar lebih tinggi lagi.

b. Bagi Sekolah

Pihak sekolah diharapkan untuk dapat memberi semangat dan menjadi fasilitator untuk siswa bisa meningkatkan hasil belajar.

c. Bagi peneliti selanjutnya

Pada peneliti selanjutnya apabila akan meneliti dengan permasalahan yang sama disarankan untuk dapat memilih subjek penelitian dengan variabel yang berbeda sehingga dapat mempengaruhi minat masuk keperguruan tinggi.